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棚倉小学校 ６年生
　１２月１７日の一般質問には、棚倉小学校
６年生（３クラス）が、傍聴に来てくれました。
　初めての傍聴に少し緊張の様子？！傍聴の感想は？

議会を初めてみて、棚倉町の将
来のことや税金の使い道など、
日本に関わることを真剣に話し
合っていて、とても感心しました。

ぼくたちの知らないとこ
ろで、町の施設や僕たち
の勉強のために話あっ
ているということが勉強
になりました。

議会は神聖な場所だと
いうことが分かりました。

町の代表の人たちが、質
問や回答などを真剣に
行なっていてとてもすご
かったです。

マラソン選手の育成で
お金がない中で、どう育
てるかということが分か
りました。

太陽光発電パネルの話や町
内の美観の話をしていてす
ごいと思いました。聞いてい
るだけでも難しそうでした。

税金の使い道もたくさ
んあるんですね。棚倉小
学校などの施設にソー
ラーパネルをつけるの
は、私も賛成です。

話を聞いていて真剣な様子が
分かり、大人になったらこんな
に凄いことができて、棚倉町を
大切にできるんだなと思いま
した。

僕たちが大人になったらと考えると、議会を
見学させてくれたことが参考になります。議
会をやっている人たちは、棚倉町のことを真
剣に考えてくれているから感謝しています。

質問に必ず答えられるのがすごかったです。
大人になったら私たちも素晴らしい町にする
ためにがんばります。明るい社会をつくるた
めに頑張ってください。

難しい話が沢山あ
りましたが、町のた
めに全力で行なっ
ていることが分かり
ました。

町のことを誰がどのように決めて
いるのか、町の人のためにどれだ
け一生懸命やっているのかがよく
分かりました。

議員さんたちは、棚倉
町がもっと良い町に
なるように頑張って
いるんだと思いました。

議 会 傍 聴


